

# Estimados líderes mundiales,

La urgencia de esta petición se hace cada vez más patente a medida que la Inteligencia Artificial va transformando de manera drástica nuestra existencia. El futuro de nuestra generación se está viendo afectado de una manera mucho más significativa que cualquier otra antes. Nosotros, los estudiantes del Institut auf dem Rosenberg, les instamos a regular con la mayor prontitud posible la Inteligencia Artificial a través de un tratado internacional y de una agencia mediadora. Queremos que *La Carta de IA* de Rosenberg sirva como punto de partida y base para un acuerdo global, que guíe a la Inteligencia Artificial hacia el bienestar general de toda la humanidad.

## ARTÍCULO II

# RASTREO TRANSPARENTE DE LAS FUENTES DE INFORMACIÓN

### I.

Es imprescindible una transparencia total en el reconocimiento de las entidades responsables de los procesos de IA.

Por lo tanto, toda la información procesada mediante IA debe poder rastrearse de forma transparente hasta sus orígenes, atribuyéndose de manera muy específica a las entidades que llevan a cabo el procesamiento de la información utilizando IA.

### II.

Los usuarios disfrutarán de acceso sin restricciones a todos los datos de entrada originales empleados por los sistemas de IA.

### III.

La infracción de las normas y disposiciones sobre trazabilidad de las fuentes se castigará con contundentes medidas legales.

Visite [www.instrosenberg.ch/charter](http://www.instrosenberg.ch/charter) para conocer la historia completa y la de nuestra escuela.

Atentamente,  
Alumnos y alumnas del *Institut auf dem Rosenberg*.



INSTITUT  
—AUF DEM—  
ROSENBERG

THE ARTISANS OF EDUCATION®